

Mahasiswa UPNVJ Galang Dana untuk Bantu Korban Banjir di Jakarta dan Bekasi

Friday, 14 March 2025 16:54 WIB



HumasUPNVJ - Sebagai bentuk kepedulian dan upaya meringankan kesulitan korban banjir di Jakarta dan Bekasi, sejumlah mahasiswa dari Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Pembangunan Nasional



"Veteran" Jakarta (BEM FK UPNVJ) melakukan kegiatan penggalangan dana.

Bergerak cepat dalam semalam, para mahasiswa telah menyalurkan dana serta bantuan kesehatan kepada warga korban banjir di Rawa Jati, Jakarta Timur. Bahkan, rencananya, kegiatan serupa akan dilakukan kepada korban banjir di Bekasi.

Kegiatan penyaluran dana untuk korban banjir berlangsung sejak pagi hingga malam hari sepanjang akhir pekan kemarin.

Menurut Midhat Pasya, Ketua BEM FK UPNVJ, penggalangan dana ini dikumpulkan dari para mahasiswa dan orang tua wali mahasiswa serta masyarakat umum sekitarnya.

Penggalangan dananya dimulai pada Rabu, 5 Maret 2025 hingga Sabtu, 8 Maret 2025 pukul 06.00 WIB, di lingkungan Kampus FK UPNVJ Pondok Labu.

"Kegiatan penggalangan dana baru dilakukan secara daring untuk membantu masyarakat terdampak banjir yang terjadi di DKI Jakarta dan Bekasi," ujar M. Pasya.

Penggalangan dana ini merupakan kegiatan kolaborasi dari Departemen Community Empowerment (CE) BEM FK UPNVJ Korps Bantuan Kesehatan (KBK) "AVICENNA" FK UPNVJ, serta Ikatan Orang Tua Mahasiswa (IKOMA) FK UPNVJ. "Dan, kegiatannya juga didukung oleh pihak Dekanat FK UPNVJ.," katanya menjelaskan.

Informasi penggalangan dana disebarluaskan melalui beberapa platform sosial media diantaranya: Instagram pada akun @bemfkupnvj @kbkavicenna dan @ce.in.action.

"Serta melalui platform jaringan komunikasi digital seperti WhatsApp dan LINE. Penyebaran informasi tersebut dilakukan," ucap ZM. Pasya.

Hal tersebut, tuturnya, agar informasi dapat tersebar merata kepada sasaran penggalangan dana, yakni mahasiswa, orang tua/wali mahasiswa FK UPNVJ, dan masyarakat umum.

BEM FK UPNVJ dan KBK "AVICENNA" pada Sabtu, 8 Maret lalu telah melakukan zoom meeting untuk membahas seputar pengumpulan donasi agar dilakukan secara satu pintu dan menggunakan rekening khusus donasi dari pengurus penggalangan dana.

Menurut Pasya, total donasi yang terkumpul hingga penutupan penggalangan dana mencapai Rp12.859.082. "Yang merupakan hasil donasi dari mahasiswa UPNVJ, Bapak/Ibu orang tua/wali mahasiswa," tuturnya.

Terdapat juga angka sebesar Rp11.799.054 yang merupakan donasi dari orang tua mahasiswa FK UPNVJ yang tergabung dalam IKOMA FK UPNVJ.

Seluruh hasil penggalangan dana disalurkan Tim KBK "AVICENNA" FK UPNVJ pada Sabtu, 8 Maret siang ke tiga daerah terdampak banjir.

Selain itu, penyelenggara juga melakukan pendataan kepada mahasiswa aktif FK UPNVJ yang terdampak banjir agar mereka juga bisa mendapat donasi dan dukungan.

Pasya mengatakan tiga daerah yang didatangi secara langsung oleh KBK "AVICENNA" ialah Rawajati, Pejaten Timur, dan Bekasi.

Bentuk penyaluran bantuan yang diberikan berupa obat-obatan, air mineral, beras, makanan bayi, dan berbagai kebutuhan lain seperti popok serta alat kebersihan.

Export tanggal : Friday, 14 March 2025 Pukul 23:01:53 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/03/mahasiswa-upnvj-galang-dana-untuk-bantu-korban-banjir-di-jakarta-dan-bekasi.html>]
